

Ressort: Vermischtes

Umfrage: 76 Prozent wollen Strom selbst erzeugen

Berlin, 30.09.2013, 11:27 Uhr

GDN - 76 Prozent der Bundesbürger können sich laut einer Umfrage im Auftrag des Energieanbieters LichtBlick vorstellen, Strom in Zukunft zu Hause zu erzeugen. Lediglich elf Prozent gaben an, über die Option, selbst zum Stromproduzenten zu werden, noch nie nachgedacht zu haben.

"Wir sehen einen klaren Trend von zentralen Großkraftwerken hin zu dezentraler Energie. In Zukunft entscheiden nicht mehr die Konzerne, sondern die Bürgerinnen und Bürger, wie Energie produziert wird", so Gero Lücking, Geschäftsführer Energiewirtschaft bei LichtBlick. "Mit dem Preisverfall neuer Technologien wie der Photovoltaik wird die Eigenerzeugung von Energie wirtschaftlicher als der Strombezug beim Versorger." Das Meinungsforschungsinstitut YouGov hatte für die Umfrage 1.002 Bundesbürger ab 18 Jahren befragt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-22656/umfrage-76-prozent-wollen-strom-selbst-erzeugen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com